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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.03.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

am 4.3.2021 berichtete die Zeitung „Thüringer Allgemeine“, dass fast 14.000 Brief- und 

Paketsendungen mit medizinischen Masken, die der Stadt Erfurt von der Landesregierung für 

bedürftige Menschen zur Verfügung gestellt worden sind, an Menschen mit geringem Einkommen 

versandt worden sind. Die Bürgermeisterin wird mit dem Satz zitiert: „Ich bin stolz, dass wir diese 

logistische Meisterleistung so reibungsfrei und effektiv gepackt haben.“ 

Ich bitte höflich um Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wurden bei der Verteilung, wie in den Hochschulstädten Weimar, Jena und Ilmenau, 

Studierende der Erfurter Hochschulen berücksichtigt?  

2. Wenn nein, warum nicht bzw. wenn ja, warum hat man nicht eine einfachere und 

kostengünstigere Verteilung z.B. über das Thüringer Studierendenwerk gewählt? 

3. Hat die Stadt Erfurt Anfragen aus den Erfurter Hochschulen erhalten, mit der Bitte 

Studierende bei der Verteilung der medizinischen Masken zu berücksichtigen? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

  

 

Fraktion FDP, Frau Hantke 
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